

Weihnachtslieder vom Feinsten

Mit dem traditionellen Adventskonzert begeisterte gestern die Chorgemeinschaft Mauren ihre Zuhörer. In der Pfarrkirche Mauren zeigten die drei Chöre verschiedene Weihnachtslieder von klassisch bis modern.

Mauren. – Es ist unterdessen bereits eine gelebte Tradition: Jedes Jahr vor Weihnachten machen die drei Maurer Chöre Rábachörle, Kinderchor und Young Unlimited Chor gemeinsame Sache und stellen ein Adventskonzert auf die Beine. Das Resultat konnte sich auch dieses Jahr sehen lassen. Die zahlreich erschienenen Zuschauer wurden eindrücklich auf die kommenden Festtage eingestimmt.

Für Gross und Klein

Wer eine Viertelstunde vor Konzertbeginn noch einen der begehrten Sitzplätze in der Kirche haben wollte, war bereits zu spät. Am Ende war die Kirche bis zum letzten Platz gefüllt, sodass auch improvisierte Sitzgelegenheiten nicht mehr reichten, um jedem einen Sitzplatz zu gewährleisten. Wenn eine Kirche so aus allen Nähten platzt, muss auch etwas geboten werden. Am Ende, nach einer kurzweiligen Stunde im Stehen, kann man feststellen: Oh ja, es wurde etwas geboten. Ein wunderschönes und berührendes Konzert, welches von Gross und Klein für Gross und Klein war. Ein optimaler Auftakt in die Weihnachtszeit.

Kinderstimmen begeistern

Den Anfang machten die gut zwanzig Kindergarten- und Primarschulkinder des Rábachörles. Unter der Leitung von Barbara Riegler sangen sich die Kinder mit Liedern wie «Dezemberzeit-Wartezeit» oder «Dicke rote Kerzen» in die Herzen des Publikums. Es war eine Freude zu sehen, wie diese



Sangen sich in die Herzen der Zuhörer: Die vier Mädchen vom Kinderchor Mauren erfüllten die Pfarrkirche Mauren mit ihren hellen Stimmen. Sie sangen am Adventskonzert der Chorgemeinschaft Mauren.

Bild Elma Korac

Kind mit Inbrunst sangen – wohl auch aus Freude auf die Weihnachtsfeiertage (oder vor allem auf den Heiligen Abend). Nachdem das Rábachörle beim letzten Lied vom Kinderchor unterstützt wurde, übernahm dieser selbst. Doch gleich zu Beginn zeigte sich eine Überraschung.

Der Kinderchor besteht aktuell aus

gerade vier Mädchen. Die ersten Zweifel, ob das auch für die ganze Kirche reichen möge, wurde aber schlagartig aus der Welt geschafft. Die vier jungen Damen zeigten unter der Leitung von Adelinde Wanger eine eindrückliche Leistung. Ob im Solo oder zweistimmig, mit oder ohne Choreografie: Die Mädchen füllten den ganzen

Raum mit ihren Stimmen. Hut ab, das kann nicht jeder.

Als dritter und letzter Chor beschenkte der Young Unlimited Chor mit dem Dirigenten Josef Heinzle das Maurer Publikum mit einer Auswahl von Weihnachtsliedern. Die rund 40 Sängerinnen und Sänger boten unter anderem bekannte Weihnachtshits

wie «Joy to the world» und «Christmas World».

Nach dem Schlusslied, gesungen von allen drei Chören, zeigte sich das Publikum hochofrenetisch über die Darbietungen. Die Zuhörerinnen und Zuhörer wurde mit besinnlichen und herzerwärmenden Klängen in die Weihnachtszeit entlassen. (ags)